

Communiqué de presse 10 novembre 2022

Projet culturel de territoire intergénérationnel avec Les Mécanos

Industrie et territoire : Mémoire passée et mémoire contemporaine

Comment vit et vivait l'industrie sur le territoire de Forez-Est ? Quelles sont les représentations que nous nous en faisons ? C'est quoi une culture d'entreprise et d'ailleurs c'est quoi la culture en entreprise ?

C'est à partir de ces questions que le groupe de chanteurs polyphoniques *Les Mécanos* a construit à la demande de la Communauté de Communes de Forez-Est un projet de création et de médiation à dominante musicale. *Les Mécanos* c'est dix chanteurs qui travaillent l'univers de l'atelier dans leurs spectacles et qui utilisent un répertoire traditionnel et populaire en français et en occitan.

Entre janvier et avril 2023, *Les Mécanos* seront en résidence-action auprès de différents publics choisis par la CCFE à savoir les élèves de CM2 de l'école Charles Perrault de Feurs, une classe de 6ème du collège Le Palais de Feurs, un groupe de chanteur constitué *Les Farlots* de Chazelles-sur-Lyon, des anciens ouvriers chapeliers à Chazelles-sur-Lyon et des salariés de l'entreprise Nigay de Feurs. Ce projet proposera aux enfants de mener l'enquête sur l'industrie à Forez-Est et à tous de participation à la cocréation d'un spectacle donné en avril 2023.



Photo : Visite de l'usine NIGAY à Feurs avec la classe de CM2 et Les Mécanos

L'éducation artistique et culturelle tout au long de la vie

Cette action se déroule avec le soutien du Ministère de la culture, Direction régionale des affaires culturelles d'Auvergne Rhône-Alpes, le concours de la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale de la Loire, le soutien de la Région Auvergne Rhône-Alpes mais aussi du Département de la Loire et de la CAF de la Loire.

Elle est menée dans le cadre de la convention de développement de l'éducation artistique et culturelle tout au long de la vie.

Deux journées de récréations musicales auront lieu les 17 et 18 novembre 2022 :

- Le 17 novembre, mini-concerts à 10h, 11h et 14h au collège Le Palais;
- Le 18 novembre, mini-concerts à 10h, 11h et 14h à l'école Charles Perrault.

Si vous souhaitez assister à une représentation, n'hésitez pas à nous contacter.